

## *A.o. Landesmitgliederversammlung der DKP Saarland am 24.07.22*

### *Antrag 3: Zu den Ergebnissen des 24. Parteitags der DKP*

Der Bezirk Saarland bekräftigt seinen Kurs, kommunistische Politik auf Grundlage des gültigen Parteiprogramms der DKP von 2006 zu entwickeln. Der Beschluss der Bundespartei zum Russland-Ukraine-Krieg vom 22.05.22 steht im Widerspruch zur in unserem Programm entwickelten Friedenspolitik, deren Grundlage u. a. die Nichteinmischung in die inneren Angelegenheiten, die nationale Souveränität, die territoriale Integrität und das Völkerrecht sind. Wir protestieren gegen jede imperialistische Hegemonial-, Gewalt- und Interventionspolitik, von welchem Staat sie auch ausgeht. Auch künftig werden wir der Linie des Parteiprogramms folgen und eine breite Bündnispolitik für Frieden, Klima, Umwelt, Arbeit, Wohnen und soziale Rechte im Saarland entwickeln. Dabei berücksichtigen wir auch neuere Erkenntnisse der marxistischen und linken Wissenschaft wie die der Marxistischen Blätter, des isw oder der Zeitschrift Z.

*Einstimmig angenommen.*